



いざく



花いっぱい
汗いっぱい
笑顔いっぱい

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/blogn261/blognplus/>

伊作小ブログでは、学校の様子がたくさんご覧いただけます

児童数 251名 電話 099-296-2021

今年もあと三ヶ月 夢実現・目標達成をめざして

校長 西 浩一

寒い日が続きましたが、皆様お元気にお過ごしでしょうか。さて、平成三十年を迎えましたが、皆様におかれましては、心新たな気持ちで新年を迎えられたことと思います。本校の子どもたちは、冬休みの二週間、交通事故や事件等なく元気に過ごしたようで、とてもうれしく思います。

今年には明治維新を迎えてから百五十年。NHK大河ドラマ「西郷どん」も放映され、再び鹿児島ブームが沸き起りそうです。この吹上にも温泉を始め西郷さんに関するものがたくさんあるので、親子で訪れてみてはどうでしょうか。また第一話の最後には「日新公いろは歌」を暗唱している学校の様子が放映され、改めて島津忠良日新公の偉大さを感じる機会となりました。十三日には校内いろは歌かるた取り大会を実施し、二十日には日新公顕彰会主催の「日新公いろは歌」かるた取り大会が開催されます。これまで一生懸命練習に取り組んでおり、熱戦が期待されます。歌の内容は子どもには難しいですが、やがては理解できることと思います。現代社会に通じるものがたくさん含まれているので、これからも大事にしていきたいと考えます。

また、今年二月には冬季オリンピック平昌大会が、六月にはサッカーワールドカップロシア大会が開催されます。本県出身や関わりのある選手にも、ぜひ出場してほしいものです。さらに、二年後の夏には東京オリンピック・パラリンピックが、十月には鹿児島国体が開催予定であり、鹿児島や吹上からも選手やメダリストが誕生するかもしれません。スポーツ選手をめざしている人には好機です。

学校では三学期が始まりました。出席日数が五十四日しかありませんが、一年間の学習のまとめやその学年の生活を締めくくるとともに、大事な学期となります。特に六年生にとっては中学校進学に備える大事な学期となります。寒い時期ではありますが、「雪に耐えて梅花麗し」(西郷隆盛作の漢詩の一節)苦しさには負けず乗り越えれば見事な成長が待っています。子どもたちには、健康面に留意して充実した学校生活を送り、よき思い出をたくさん創ってほしいと願っています。

PTA活動でも各部の活動や役員改選等でお世話になります。三学期も職員一丸となってお子様の健やかな成長に努力していきます。お子様のことで心配事や問題などありましたら、遠慮なく学校へ連絡・相談してください。あればあります。今年もどうぞよろしく願います。

3学期始業式

1月9日(火)、3学期始業式を行い、「勉強、挨拶・会釈、いろは歌かるた取り大会」のことを話しました。3学期は、一年のまとめの学期でもあります。進学、進級を控えた次学年への準備の学期でもあります。

6年生にとっては、小学校生活最後の学期となります。伊作小学校のよき伝統と校風を後輩たちに引き継ぎ、中学校へと進学してほしいと思います。期待しています。



校内いろは歌カルタ取り大会

1月13日(土)の土曜授業日に、各学年部で、校内いろは歌カルタ取り大会を体育館で行いました。子どもたちは、12月からの「いろは歌カルタ強調月間」での練習の成果を発揮しようと、とても意欲満々で取り組みました。

伊作は、島津中興の祖である島津忠良(日新公)及びその子どもたちが生誕された地です。「いろは歌」にもあるような気概を受け継ぎながら、郷土のよさを感じ、大切にしていける心を養ってほしいと願っています。



登下校の安全について(お願い)

吹上支所の新築工事に伴い、校門前の道路をトラック等の出入りが増えてきました。安全確保につきましては、工事関係者の方もご配慮いただいておりますが、子供たちにも、十分気を付けて歩行するように、ご家庭でもご指導、よろしくお願いいたします。また、寒い時期でもあり、ポケットに手を入れている子供を多く見かけます。危険ですので、手袋を着用させてください。

インフルエンザの予防・感染拡大防止にご協力を!

※ インフルエンザの流行期に入りました。

◎ **【手洗い・うがい・早めのマスク】をお願いします。**

- (1) 手洗い(石けんを使って)、うがい、部屋の換気をこまめに行い、十分な栄養と睡眠をとり、規則正しい生活をさせてください。
- (2) 微熱の症状が出た時には、無理に登校させず、すぐに病院で診察検査を受けてください。
- (3) 人混みや繁華街への外出は、極力控えるようにしてください。やむを得ない場合は、必ずマスクを着用するようにしてください。

◎ **インフルエンザに感染した場合**

- (1) 発症の翌日から最低5日間は出席停止です。登校を控えてください。
- (2) 加えて、5日間の停止期間内に、または停止期間終了後も熱が続く場合は、解熱後の翌日から2日間、出席停止です。

親子ふれあい体操

1月12日(金)に家庭教育学級の活動の一環で、講師の栗元先生をお招きし、1年生とその保護者が楽しく体を動かしました。体がふれあうことで親子の心のつながりも感じられる笑顔の時間となりました。



今後も、ご家庭でもお子さんと一緒に、体力づくりに取り組んでくださるよう、ご協力をよろしくお願いいたします。(ホームチャレンジの継続をよろしくお願いいたします。)

薬物乱用防止教室

12月15日(金)、日置警察署員、防犯協会の方々を講師にお招きし、薬物乱用防止教室を行いました。6年生を対象に実施し、薬物依存の怖さについて詳しく学びました。

薬物等を使用することで、大切な自他の生命、健康を台無しにするようなことがないようにしてほしいと思います。また、講師の先生が最後に話された「夢を叶えるよい選択」をしてほしいと思います。

